

ABSTRAK

Bestari, Trihardika. 2016. **“An Analysis of First Year English Department Students’ Ability in Identifying English Article (A, An and The).** *Skripsi*. Padang: Jurusan Bahasa Inggris. Fakultas Bahasa dan Seni. Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini mengkaji kemampuan mahasiswa dalam mengidentifikasi penggunaan *articles* dalam Bahasa Inggris. Adapun populasi dalam penelitian ini adalah mahasiswa Bahasa Inggris tahun akademik 2015 di Universitas Negeri Padang dan subjek penelitian dipilih dengan menggunakan metode *simple random sampling*. Masalah yang diangkat dalam penelitian ini adalah bagaimana tingkat kemampuan mahasiswa dalam mengidentifikasi *articles* dan apa saja penyebab-penyebab kesulitan yang dihadapi mahasiswa dalam menggunakan *articles*. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui tingkat kemampuan mahasiswa dalam mengidentifikasi penggunaan *articles* serta penyebab-penyebab kesulitan yang dihadapi dalam menggunakan *articles*. Adapun instrumen yang digunakan dalam penelitian ini adalah test dan kuisioner. Hasil penelitian menunjukkan bahwa mahasiswa memiliki tingkat kemampuan mengidentifikasi penggunaan *articles* yang berada di bawah rata-rata dengan skor rata-rata 47.1. Berdasarkan kuisioner yang dilakukan oleh mahasiswa diketahui bahwa ada beberapa penyebab rendahnya tingkat kemampuan mengidentifikasi penggunaan *articles*. Faktor-faktor penyebab itu diantaranya tidak terbiasanya mahasiswa dengan sktruktur *articles* yang tidak ada didalam Bahasa Indonesia, sulitnya memahami tata bahasa didalam Bahasa Inggris dan penggunaan *articles* yang kadang serupa. Berdasarkan hal diatas, dapat disimpulkan bahwa mahasiswa Bahasa Inggris UNP memiliki tingkat identifikasi penggunaan *articles* yang rendah. Sedangkan tidak terbiasa dengan struktur *articles*, sulitnya memahami tata bahasa didalam Bahasa Inggris dan penggunaan *articles* yang kadang serupa menjadi kesulitan-kesulitan penyebab rendahnya tingkat kemampuan mahasiswa Bahasa Inggris UNP dalam menggunakan *articles*.

Kata Kunci: *articles*, penyebab-penyebab kesulitan penggunaan *articles*